

令和7年9月17日

九州ブロック内各県会長 様
ペタンク愛好者 様

沖縄県ペタンク協会
会長 津森義弘
(公印省略)

「第29回 JPBFカップ九州ブロックペタンク大会」開催のご案内

拝啓 時下ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃から生涯スポーツとしてのペタンク競技の普及にご尽力賜り厚く御礼申し上げます。

さて、別紙のとおり 沖縄県で「第29回 JPBFカップ九州ブロックペタンク大会」を開催します。

ペタンク競技を通じて、ペタンク愛好者の皆様方と絆を深めたい思いますので
お誘いあわせのうえ、多数ご参加くださいますようお願い申し上げます。

敬具

追 申

この時期、 例えば 沖縄では

① 7月下旬オープンしたテーマパーク「ジャングリア」

オープン当初は観客数が多くて混乱したようです。12月中旬は当初よりも
ゆっくりと観覧できるかと思います。

② 首里城火災から約6年経過

2019. 10. 31 火災が発生しましたが、お陰様で復元も順調に進んでいるようです。
正殿の工事用足場をはずして 全景が見れるものと思います。

夏 すずしくて 冬 あたたかい
めんそ～れ うちな～んかい